

FACULTAD DE INGENIERÍA DE LA UDA REALIZA CEREMONIA DE TITULACIÓN

Una emotiva ceremonia de titulación de ingenieros e ingenieras se llevó a cabo en la Sala de Cámara de Copiapó, en donde una nueva generación de profesionales realizó su juramento y recibió de la casa de estudios su título.

Así, un centenar de mujeres y hombres atacameños ingresarán al mundo laboral para emprender su futuro como profesionales de la minería, jurando frente a sus profesores, familiares y ahora colegas, aplicar lo aprendido en servicio de la sociedad, servir fielmente a la patria procurando las normas que la universidad inculcó en ellos.

Un foco de esta formación, el bien común, fue parte central de los discursos de alumnos, profesores y autoridades quienes relataron el deber de los ahora profesionales, de promover estos valores en el respectivo ejercicio de sus carreras.

Posteriormente, las familias y los estudiantes vivieron emocionantes momentos de fotografías, abrazos y felicitaciones por ver a sus hijos, amigos y familiares culminar con éxito el proceso de estudios superiores.

También fue el deseo común que esta generación de titulados de la Universidad de Atacama siga un camino de parabienes en el desarrollo profesional y que puedan ser un gran aporte al desarrollo de su región minera y aún más, de su país y las futuras generaciones.

